



Dice Creel: método para aspirantes debe tener consenso

El método para elegir al candidato presidencial opositor debe tener el "mayor consenso posible", con debates de por medio, aseguró el panista Santiago Creel Miranda. Luego que la senadora Lilly Téllez le atribuyera haber sido el artífice de la propuesta para que todo aquel aspirante a la candidatura presente como requisito previo un millón de firmas, el diputado federal se concretó a señalar que él es el primero en pedir "cancha pareja" para todos. "Soy el primero en pedir que exista una cancha pareja, que sean las reglas iguales para todos y que, de entrada, las reglas permitan una participación para que quien salga candidato cuente con toda la legitimidad; ese ha sido mi posicionamiento al interior de mi partido y al exterior, todo lo demás es ajeno a lo que pienso", señaló.

<https://diario.mx/nacional/dice-creel-metodo-para-aspirantes-debe-tener-consenso-20230524-2058726.html>